
受講のきっかけは！
前職は工場で製造の仕事に従事していました。閉

塞的で単調な作業の繰り返しから新鮮味が感じられ
ず、楽しく仕事ができてなかったことから転職を決
意しました。
離職後、ハローワークでの就職相談の中で、ポリ

テクセンターを紹介されました。オープンキャンパ
スに参加して、いろんな訓練コースがある中で、電
気設備サービス科が自分に一番合っていると直感的
に感じたため受講を決めました。また、失業給付を
受けながら受講できることも魅力の一つでした。

植田さんは二十代という若さも理由の一つです
が、やる気に満ちあふれている印象でした。資格
取得にも前向きで、頑張ってくれると感じ採用を
決めました。ポリテク出身者は真面目な方が多い
印象で、資格を取って入社してくるイメージがあ
り、マッチングに心配がないと感じています。

所在地 熊本県熊本市
経営理念 １．お客さまの満足 ２．従業員の満足 ３．取引先の満足 ４．会社の満足
創立 昭和２８年

春日電気株式会社

<事業内容>
「人をつなぎ、未来へつなぐ」をモットーに、発変電・通信・信号
機工事など、熊本の電気・通信インフラを下支えしている企業です。
近年には、大手半導体製造工場JASM（TSMC）の特別高圧受電設備
工事にも携わっています。

修了者の活躍事例

植田 道喜 様

●修了者の声

●採用者の声
春日電気株式会社
代表取締役

猪原 正英 様

電気設備サービス科
(６か月訓練)
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会 社 概 要

令和５年１０月 入所
令和６年 ３月 修了

就職を決めた理由は！
ポリテクセンターが発行している人材情報をみた

当社からの指名求人に応募したことです。電気のイ
ンフラを守る大切な仕事をしていることと、面接時
に従業員の教育や業務以外の福利厚生もしっかりと
確保されていることに魅力を感じ、就職を決めまし
た。

現在ポリテクの修了生４名が活躍 植田道喜さんの業務

電柱の径間に既設されている
光クロージャ（成端箱）から宅
内に光ケーブルを引込み、機器
を設置し、インターネット回線
を開通する工事を担当していま
す。

インタビュー日：令和６年１２月４日

受講してみていかがでしたか！
入所後しばらくは座学訓練だったので、不安も

ありましたが、周りの協力もあり乗り越えること
ができました。訓練の中で特に楽しく感じたのは、
配線の施工でした。スイッチ・コンセントや照明
などの取付条件を読み取って配線図を考え、施工
する必要があり、パズル感覚で楽しく学べました。
また、回路が正常に動作した時は達成感が得られ
ました。特に辛かったことは無く、とても充実し
た６ヶ月でした。最終的には修了後に電気工事士
資格も取得できて、とても満足しています。

仕事に役立っていることは！
光ケーブルを宅内に引込む際の壁裏に配管を通

す作業や通線時のスイッチボックスプレートの取
外し・取付け作業は特に役立っています。

今後の目標は！
経験を積み、一人で現場を任せられようになり、

現場リーダーとしてチームを導けるような信頼感の
ある作業員になりたいです。
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